
La Madeleine-de-Nonancourt - Arbre de Noël 1962

Numéro d'inventaire : 2015.19.191

Type de document : manuscrit, tapuscrit

Période de création : 3e quart 20e siècle

Date de création : 1962

Matériaux et technique(s) : papier

Description : Sur du papier à lettre de la mairie

Mesures : hauteur : 26,7 cm ; largeur : 21 cm

Mots-clés : Fêtes calendaires

Autres descriptions : Langue : Français

Nombre de pages : Non paginé

Commentaire pagination : 1 p.

Lieux : La Madeleine-de-Nonancourt

La Madeleine de Moncontour -

Arbre de Noël -

Dimanche 23 décembre 1962, dans la salle de M-AUBRY, un Arbre de Noël était organisé au profit des élèves de l'école de la Madeleine de Moncontour.

De 15 heures à 17 h 30, un documentaire en couleurs, un dessin animé puis le film "le grand chef" avec Fernandel furent successivement projetés.

Puis, sortant subitement de l'obscurité, un magnifique sapin offert par M-Richard MASSELIN scintilla dans un angle de la salle. L'arbre brillamment décoré et illuminé portait à ses pieds un monceau de cadeaux joliment répandus.

C'est alors qu'arriva le Père Noël portant sur son dos une authentique hotte. Reçu par M-VADELORGE, le Bonhomme se reposa d'abord de sa longue course en écoutant les chants des élèves le jouet que lui présentaient les Infirmières VADELORGE, LELION et ROPARS.

Une quête effectuée par quelques fillettes rapporta 67,38 NF. Des remerciements furent alors publiquement adressés à toutes les personnes qui ont participé à l'aménagement de la salle, aux nombreux et généreux donateurs ainsi qu'aux spectateurs peu nombreux mais particulièrement courageux pour avoir affronté un froid aussi vif.

Le Père Noël qui n'oubliera jamais les tout petits descendit pour l'assister pour faire regretter les joujoux de sa hotte aux enfants qui ne fréquentent pas encore l'école. Pendant ce temps, tous les enfants présents profitaient encore d'une distribution de friandises dirigée par Mme DELAHOS, aide-secrétaires de Mairie. La Municipalité était représentée par son Maire : M. HUET, son Adjoint : M. MASSELIN et MM. MARTIN, DESHAYES, ROPARS-GIEUX et MESLIER Conseillers Municipaux.

Déjà mercredi 19 décembre, à partir de 15 h 30, un copieux goûter offert par la Municipalité avait été préparé et servi à la Cantine par Mme BOILEAU et ses habituées aides dévouées.